

URBANESIA

Masuk Nominasi 5 Terbaik Se-Indonesia, Polres Solok Dikunjungi KOMPOLNAS

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Jun 12, 2023 - 19:30



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.IK, MH, menyambut rombongan Tim KOMPOLNAS (Komisi Kepolisian Nasional) di Mako Polres Solok, Lubuk Selasih, Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Senin, 12 Juni 2023.

Turut hadir Sekda Kabupaten Solok Medison, S.Sos, M.Si, Forkopimda, Wakapolres Solok Kompol Abdurrahman Surya Nagara, S.Sos, PJU dan jajaran anggota Polres setempat, Para Camat di Wilayah Hukum Polres Solok, Ketua Forwana Kabupaten Solok Syamsul Azwar, Perwakilan Tokoh Masyarakat dan Tokoh Adat Kabupaten Solok, serta Wartawan.

Kunjungan yang dipimpin langsung oleh Komisioner KOMPOLNAS Dr. Albertus Wahyurudhanto, M.Si. itu, adalah dalam rangka visitasi KOMPOLNAS Awards 2023.

KOMPOLNAS Awards merupakan penilaian pelayanan publik kepada Polres/Polresta/Polrestabes se-Indonesia, yang menempatkan Polres Solok dalam nominasi peringkat 5 terbaik kategori Polres Tipe B. Prestasi membanggakan di Kancah Nasional yang berhasil diraih Polres Solok di bawah komando AKBP Apri Wibowo.

Dalam kunjungan itu, bersama Dr. Albertus Wahyurudhanto turut hadir jajaran tim penilai diantaranya, Kasubbag Toring Bagdumas Rorenmin Irwasum POLRI Ruri Roberto, SH, S.IK, MTTA, MM, M.Tr.Sou, Anggota Kompolnas Nining Desiwati dan Yozy Erfandi Pratama, SH, Auditor Kepolisian Madya TK III KOMBES POL Petrus Canisus Elva Setyasto, S.IK, IRBID 1 AKBP Hasanuddin, S. Ag, IPDA Fauzan Ahmad Hidayat, SH, MH , serta BRIPDA Adi Firdaus, SH.



Disebutkan Dr. Albertus, penilaian telah dilakukan sejak Januari lalu dan akan diumumkan hasilnya pada 21 Juni mendatang. Anugerah akan diberikan langsung oleh Ketua KOMPOLNAS yang juga merupakan Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Prof. Mahfud MD didampingi Kapolri Jenderal Polisi Dr. Listyo Sigit Prabowo, M.Si.

Adapun terkait penilaian dijelaskannya, dari beberapa aspek, meliputi Posko Presisi, transparansi pengawasan, kinerja operasional, aspek kemampuan deteksi dini (bidang Intelkam), respons dari masyarakat/media dengan menggunakan intelijen manajemen media serta dikonversi dengan data dari Kemempnan RB RI yang setiap tahunnya juga melakukan penilaian terhadap institusi POLRI.

“Kunjungan visitasi ini dilakukan untuk memastikan realita di lapangan atas data dan laporan yang diperoleh Tim Penilai KOMPOLNAS Award,” ujar Albertus.

Selain Polres Solok, Polres Tipe B yang masuk dalam 5 nominasi terbaik itu adalah Polres Banjar Baru Polda Kalimantan Selatan, Barito Timur Polda

Kalteng, Belitung Timur Polda Bangka Belitung, Polrews Majene Polda Sulawesi Barat.

Albert berpesan, agar prestasi yang diraih itu tidak menjadikan Polres Solok berpuas diri dan berhenti untuk berinovasi, melainkan dijadikan sebagai pemacu semangat untuk memberikan pengabdian dan dedikasi yang lebih baik untuk kedepannya.

Sementara itu dalam sambutannya. Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo atas nama keluarga besar Polres Solok, menyampaikan selamat datang kepada tim Kopolnas di Mako Polres Solok.

Kapolres berharap dengan kedatangan kopolnas ke Polres Solok dapat memberikan motivasi dan saran yang membangun demi kemajuan Polres Solok ke depannya, dalam upaya memberikan pelayanan serta pengabdian terbaik kepada masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polres setempat.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok juga memaparkan tentang gambaran situasi dan kondisi Markas serta Wilayah Hukum Polres Solok. Selain itu, juga diterangkannya beberapa inovasi unggulan terkait pelayanan publik baik hingga program social kemanusiaan yang dicetus dan digiatkan oleh Polres Solok dalam rangka memudahkan masyarakat dalam memperoleh pelayanan, membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, yang hakekatnya untuk meningkatkan kepercayaan public pada POLRI khususnya Polres Solok. (Amel)